



Univalle, tercera en investigación en el país

Es seguida por universidad de Bogotá, según clasificación de Sapiens Research Group.

La Universidad del Valle es la tercera universidad en investigación en Colombia, de acuerdo con la clasificación que hace la firma Sapiens Research Group (SRG).

Este es el estamento que elabora análisis e investigaciones sobre el ejercicio de calidad e investigación de las instituciones de educación superior.

De acuerdo con Carlos Peña, director de SRG, la Univalle mejoró en varios de los aspectos evaluados en esta clasificación, especialmente, en el aumento del número de grupos de investigación científica, y en la oferta de nuevas maestrías y doctorados.

Actualmente, la Universidad cuenta con 237 grupos de investigación científica, de los cuales 66 fueron catalogados en el primer nivel por parte de Colciencias, en la última convocatoria. En la medición, la Universidad del Valle es seguida por las universidades de los Andes y la Pontificia Universidad Javeriana, ambas de Bogotá, ocupando los respectivos cuarto y quinto lugar.

En los dos primeros aparecen la Universidad Nacional, de Bogotá, y la de Antioquia. La Universidad del Valle alcanzó un puntaje de 73.481.

Así mismo, las universidades Icesi y Javeriana, de Cali tuvieron repunte en la misma escalafón. Aparecen catalogadas dentro de las 50 mejores universidades de todo el país.

Los resultados de estos indicadores, de acuerdo con el SRG, fueron tomados de datos del Índice Bibliográfico Nacional, el Sistema Nacional de Información de la Educación Superior (SNIES) del Ministerio de Educación Nacional y de la plataforma Scienti de Colciencias.